



Abril 01 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

El P.A.R.C.E llegó a Risaralda

Se busca impactar 40 instituciones educativas oficiales del Departamento.

PEREIRA-

Con el liderazgo del gobernador, Víctor Manuel Tamayo Vargas, y con la participación de 15 instituciones del orden local y nacional, bajo la coordinación de la Secretaría de Gobierno Departamental, se pondrá marcha un modelo de intervención integral para mejorar la convivencia escolar, denominado Pactos Risaraldenses Para La Convivencia Escolar (P.A.R.C.E)

El secretario de Gobierno, Jorge Iván Arango Durán, explicó que la Gobernación de Risaralda con el apoyo de la Oficina de las Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito; el Ministerio del Interior, la Interpol, la Defensoría del Pueblo, la Procuraduría General de la Nación y los organismos de seguridad, entre otras instituciones, desarrollará un modelo de intervención integral que coadyuve a fortalecer la convivencia escolar en los planteles educativos del Departamento.

Esta estrategia y oferta interinstitucional implementará 5 ejes temáticos relacionados con: el respeto y construcción del proyecto de vida; prevención del delito; prevención del consumo de sustancias psicoactivas; entornos seguros y amables; y fortalecimiento de la convivencia escolar.

El titular de la cartera de gobierno afirmó que P.A.R.C.E responde a la problemática evidenciada en el reciente estudio sobre convivencia escolar y socio familiar desarrollado por este despacho, donde se perciben grandes problemáticas de la comunidad educativa manifestadas por estudiantes y docentes.



Abril 01 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

“Queremos que los niños, niñas, adolescentes y adultos se conviertan en constructores y potenciadores en sus comunidades de convivencia sana y pacífica, previniendo y evitando conductas violentas, delitos y fortaleciendo la calidad de vida y los ambientes escolares”, acotó Arango Durán.

El mandatario de los risaraldenses presentará públicamente la estrategia P.A.R.C.E, finalizando el mes de abril en Pereira.

Abril 01 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Nuevo proyecto de maíz y fríjol tendrá inversión de \$ 3.470 millones

Se busca beneficiar a 1.400 familias de estratos 1 y 2. Desde el 2008 hasta la fecha, este gobierno ha invertido \$ 508 millones para estos cultivos.

PEREIRA-

Con el objetivo de reactivar la cadena productiva de maíz y frijol en el departamento de Risaralda, el gobernador Víctor Manuel Tamayo Vargas, a través de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, le apuesta a un nuevo proyecto para la siembra de 2.188 cuadras en los 14 municipios, el cual beneficia a 1.400 familias de los estratos 1 y 2 y genera 470 empleos directos.

El proyecto está valorado en \$ 3.470 millones, de los cuales Acción Social aporta \$ 2.100 millones y la administración departamental invierte \$ 100 millones.

La iniciativa nació de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario en convenio con Acción Social de la Presidencia de la República y según Francisco López, funcionario de dicha secretaría, el proyecto tiene como meta sembrar 156.25 cuadras en cada uno de los municipios, de las cuales a cada familia le corresponde 1.56 cuadras.

Durante el gobierno de Víctor Manuel Tamayo Vargas, 1.423 familias se han visto beneficiadas con los cultivos de maíz y frijol, teniendo cada una de ellas una cuadra para la siembra de dichos alimentos, con una inversión total de \$ 508 millones.

Cabe resaltar que el proyecto ya contó con una primera aprobación y actualmente está en la fase de revisión en Acción Social, una vez culminada dicha fase que podría ser en el mes de abril, se estima que el proyecto inicie su ejecución.



Abril 01 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Risaralda Canta con Sentimiento cumplió el sueño de los artistas

PEREIRA-

Los finalistas de la segunda versión del concurso Risaralda Canta con Sentimiento, vieron su sueño hecho realidad, al recibir de manos del gobernador de Risaralda, Víctor Manuel Tamayo Vargas, el álbum con la recopilación de sus mejores interpretaciones.

“Es para nosotros un honor poder cumplirle a estos artistas que ponen en alto el nombre del Departamento, y esperamos que aunque este sea el último año como gobernante, se de continuidad a este importante concurso que deja al descubierto el enorme talento de estos artistas risaraldenses”, afirmó el mandatario seccional.

Con la entrega de este álbum que contiene canciones de diversos ritmos, desde la música urbana hasta la cristiana, de la autoría de los participantes, la Gobernación da cumplimiento a los compromisos adquiridos con los artistas locales.

Los 1.000 ejemplares del álbum serán distribuidos entre los participantes, patrocinadores y funcionarios públicos del ámbito cultural, con el fin de dar a conocer el gran talento de estos artistas descubiertos gracias al concurso.

Nicolás Vanegas, organizador de Risaralda Canta Con Sentimiento, afirmó que para septiembre de este año se espera tener listo el CD de la tercera versión del concurso.

Abril 01 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Gobernador, comprometido con la educación de Risaralda

Unos 2.400 alumnos del colegio Villa Santana se beneficiaron con los kits escolares.

PEREIRA-

Comprometido con la educación de los risaraldenses, el gobernador Víctor Manuel Tamayo Vargas, entregó paquetes escolares a los 2.400 alumnos del Colegio Villa Santana en Pereira.

Si bien el sistema escolar de la capital risaraldense, no le corresponde al Gobernador de Risaralda, en un gesto de solidaridad y amor por los estudiantes, Tamayo Vargas acudió a la Comuna Villa Santana para hacer entrega de los kits que contienen cuadernos, lápices, cartuchera, colores y elementos de estudio.

“Hemos favorecido a muchas instituciones educativas con zapatos y kits escolares en los municipios de Risaralda, y Pereira o Dosquebradas no serán la excepción ya que los niños y niñas de estas localidades también lo necesitan”, expresó el mandatario.



Abril 01 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Así va la ola invernal

PEREIRA.-

Veinte centímetros subió el nivel del río Cauca a su paso por el municipio de La Virginia. De acuerdo con el Cuerpo de Bomberos de este municipio las lluvias de las últimas horas elevaron el nivel del río a 3.58 metros.

Sin embargo, no se reportan nuevas emergencias producidas por el invierno.

Por su parte el número de viviendas afectadas por el vendaval de esta semana se elevó a 170. Así lo informó la coordinadora del Comité Regional para la Prevención y Atención de Desastres, Crepad, Diana Carolina Ramírez Laverde, quien agregó que se registró la afectación de viviendas se extendió al el sector rural como el corregimiento de Puerto Caldas y las veredas La Estrella y La Bella.

Para el reporte de cualquier evento se recuerda el teléfono del Comité Regional de Atención y Prevención de Emergencias de Risaralda: 3204278- 3204295. Celular: 316 346 1538